
 

 

RELEVE DE CONCLUSIONS 

 

 

 

 

   DIRECTION GENERALE DES SERVICES 

   VIE DES QUARTIERS 

CONSEIL DE QUARTIER BOISSIERE COTEAUX BEAUCLAIR 

LE  12 OCTOBRE  2023 SALLE FAMILLE DU CERCLE BOISSIERE  

Les membres présents : M. ROUPPERT, Mme WANDE WULA, Mme HEDE, Mme DEBUIRE ; Mme SOREL, 
Mme MALET, Mr DIALLO,  
 
Excusés : Mme GAUTROT, Mme LAGOUTTE, Mme KANO, Mme ROLLAND, Mme STOILJKOVIC 
 
Pour la Ville de Rosny-sous-Bois : 
Mme ELICE, Adjointe du quartier Boissière Coteaux Beauclair  
Mme SOMBO, Directrice adjointe de la Vie des quartiers 
Mme BUSSUGU, Chargée de mission démocratie de proximité 
M. BANNIER, Brigadier-chef principal 
 

 

Ordre du Jour :  

- Points d’actualités et retour des questions posées par les membres du conseil   

- Le projet du conseil 2023 : discussions et trame du projet  

 

Points d’actualités et retour des questions posées par les membres du conseil  
 

Question de Mme WANDE WULA concernant la prolifération des rats dans le quartier 

= une dératisation a été faite par la Ville début septembre. 

 

Question de M. ROUPPERT : est-il prévu d’autres zones payantes dans le quartier avec l’arrivée du 
métro ?  

= Il n’est pas prévu de stationnement payant pour l’instant dans le quartier. Toutefois, la 

règlementation va changer sur la rue de Lisbonne qui passera en zone bleue.  
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Questions de Mme STOILJKOVIC : qu’en est-il de la réouverture de la rue Lucien Piron sur la ruelle de 

la Boissière en double sens ?  

= pour le moment aucune ouverture possible puisque l’arrêté est valable jusqu’au 31 décembre 
2023 (arrêté joint à ce compte rendu).  

 

Point d’actualités  

 

Création du conseil de quartier Coteaux Beauclair  

Mme ELICE : Un élu de quartier en charge de Coteaux Beauclair a été désigné par le Maire. Il s’agit de 
M. PERNES. Le 16 novembre prochain, au conseil municipal il y aura la création officielle du conseil 

de quartier Coteaux Beauclair. Ensuite, nous procéderons à un appel à candidature pour recruter des 

conseillers de quartier sur ce secteur.  

 

Appel à candidature  

Mme ELICE : Du 16 octobre au 31 décembre, la Ville lance un appel à candidature sur l’ensemble des 
5 quartiers de la Ville afin de recruter des conseillers de quartier. A ce jour, le conseil de la Boissière 

contient 24 membres. Une mise à jour très strict sera faite afin de laisser la place aux nouveaux 

membres, puisque nous constatons très peu de participation des membres actuels au conseil de 

quartier. Sur 24 membres une dizaine de membres seulement est active.  

 

Projet chantier éducatif autour des escaliers rue des Sycomores 

Mme ELICE : Projet de remise en état des cages d'escaliers au 2 rue des sycomores sur deux semaines 

avec 6 jeunes en insertion suivis par capacité., ils vont faire le lessivage des sols et murs ainsi que de 

la mise en peinture. Financement Ville à hauteur de 5040 euros et 6490 euros pour CDC habitat social. 

 

Installation Workout 

Mme ELICE : Depuis fin septembre, la station de Street workout est installée sur le parcours de santé 

qui borde le Golf de Nanteuil.  

 

Information sur le terrain multisport 

Mme ELICE : L’idée étant de mettre le terrain en accès libre. Passage en conseil municipal le 16 

novembre. En attente de la convention avec le Département. Un règlement intérieur sera établi pour 

fixer notamment les horaires.  

 

Pour la problématique des parkings dans le secteur 

M. ROUPPERT : nous avons recensé les parkings dans tous le quartier pour savoir si tout était utiliser. 

Nous avons constaté que sur quelques résidences, il restait bien des parkings libres. Une application 

nommé YESPARK permet de localiser les emplacements libres.  

Autres questions :  
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- Demande des membres d’installer un caniparc près de la Vie du Château en contre-bas. Il y a trop 

de déjections sur le secteur, un caniparc permettrait à terme de résoudre ce problème.  

- demande des membres d’installer un panneau « interdiction chien » sur l’espace où nous avons 
planté des arbres.  

- les membres demandent plus de passage de la PM/PN sur le secteur de la Boissière.  

- Y aurait-il des emplacements pour voitures électriques dans le quartier ?  

- Les membres demandent quand est-ce que les espaces extérieurs au niveau du métro seront prêts ? 

- demande de sécurisé les abords du Cercle B et l’entrée du G20. Il y a un problème de visibilité qui 
met en danger les automobilistes et les piétons.  

 

Nous allons transmettre l’ensemble de ces questions aux services concernés et nous reviendrons vers 

vous pour les réponses.   

 

Questions réponses autour de la sécurité/ brigade de l’environnement  
 

M. BANNIER :  Au dernier conseil, nous avons parlé des problématiques rencontrées rue des Soudoux. 

Je vous informe que la rue a été rétrocédée à la Ville. Dorénavant nous pouvons sanctionner les 

véhicules et procéder aux enlèvements.   

Aussi, pour votre information la brigade de l’environnement s’occupe désormais des petits dépôts. 
Les gros dépôts sont traités par le service propreté de la Ville.  

Concernant la problématique des gros chiens sans laisse évoqué au dernier conseil, un contact a été 

pris avec le propriétaire pour sensibiliser aux respects des règles.  

Si vous voyez des chiens sans laisse et non muselés, il ne faut pas hésiter à appeler la PM/PN.  

 

Mme DEBUIRE : il y a du trafic de drogue au niveau de la ruelle de Boissière coté Noisy le Sec. La 

police est-elle au courant de quelque chose ? 

 

M. BANNIER : je vais me renseigner.  

 

Information Gestion Relation Usagers 

La GRU sera mise en place et disponible dès le 1 er décembre 2023. Cela permettra un signalement 

instantané de vos problèmes. La plateforme récence tous les signalements et chaque direction reçoit 

la problématique relative à son champs d’action.  
 

Information renouvellement du projet social du Cercle Boissière 

Mme AUBRIEL : Dans le cadre du renouvellement du projet social, nous devons faire un diagnostic 

du territoire. Nous serons emmenés à vous questionner sur vos attentes. Le but étant de recensé les 

besoins des habitants.   
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Projet 2023 

 

 

 Information clôture budgétaire au 17 novembre. Il faudrait envoyer tous vos devis d’ici le 
vendredi 29 octobre pour se laisser le temps de faire les bons de commandes.  

Avec le Dégel subit sur les comptes de la Ville, le budget des conseils à subit une perte de 5% soit un 

disponible de 6500 euros.  

 

 Projet prévu le vendredi 1er décembre en fin de journée (17h à 21h).  Le projet sera tourné 

autour d’une déambulation lumineuse et contée.  

 Recherche de devis et d’animations diverses par l’ensemble des membres et retour pour 

valider les animations en réunion le vendredi 29 octobre.  

 Le centre social propose d’organiser des ateliers tourné vers la construction de lampions/ 
lanternes.  

 

 


